



Thank you!

publié le 12/06/2014

Un grand merci et bravo à tous ceux qui ont participé à l'élaboration du repas international : Mme Même, M. Massé et son équipe, M. Soulezelle et en particulier les élèves de 6 ème A, qui se sont investis de façon remarquable pour la réussite de ce projet !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.